
第 27回 番組審議会 議事録 
 

日 時：令和元年 5月 22日(水) 19：30～21：00 

場 所：たんばコミュニティエフエム 事務所会議室 

出席者：番組審議委員 

出席委員数 5名  深田委員長、岩間委員、荻野委員、中村委員。大杉委員 

放送事業者： 北村放送局長  

 

審議事項 

① 前回審議会以降の運営概況報告 

・3/31  ミニコミ誌を丹波新聞に折り込みを実施 

   問合せ「次回からもずっと入りますか？」 

 

・4/1～  お昼の生放送が 1時間 30分になりました。 

          夕方も含めて 5 分程度のミニコーナーが入り、メリハリを付けた。

ジングルも変えて楽しい感じにした。 

・パーソナリティの負担を軽減するため…準備を少なく 

            ・丹波警察署、丹波健康福祉事務所のコーナー…有料ではないが 

             利用価値があると思って参加してくださっている。 

             今後有料枠にする努力を     

・番組中のリクエストに対応しづらい(デメリット) 

 

 

・4/27～5/6 の大型連休。通常通り、土日以外は放送。大きなトラブルもなく 

      無事に終了。パーソナリティさんにはお世話になった。 

 

・7月からの番組の編成で、CM枠、応援団コメントの枠をきっちり決めて構成する。 

 

・自社 CMを作って 805たんばの認知度アップ！ 

 

 

②放送番組についての感想・意見交換 

  ・コーナーが盛りだくさんな感じ。話が細切れになる時がある 

  ・リクエスト曲が途中で切れてしまう。これは聴いていて残念 

  ・応援団の CMを入れているが、昨年は新しくアンテナが立って聴きやすくなった 

山南地域からの問合せが多くなった。 

  ・車のラジオを 805に合わせている人が多くなった様に思う。 

  ・サイマル放送のアプリを入れる方法をしっかり伝える必要がある 



  ・805の CMで言っている「クセになるラジオ」をキャッチフレーズにしてはどうか。 

  ・HPのネット通販のことも広報してはどうか？ 問い合わせが来た、 

  ・応援団の番組、地域の番組、しっかりと使ってもらうように 

  ・音楽の番組も、解説やゲストを招いての構成にするのはどうか？ 

 

 

 

⓷今後の取り組み・番組について 

   ・6/2 春日総合運動公園で開催のウエスタンリーグの試合会場からの放送 

   ・6/8 ポップアップホールで開催の西田夫佐の今日は記念日コンサート 

   ・6/3～6/7 トライやるウィーク 氷上中学校から 2名 

 

 

 

 

④その他（番組以外） 

・NPO法人の理事会 5/27 総会 5/29 

 

・婚活支援事業が始まって、イベントが増えてきた 

 

・シティ・プロモーション事業も計画中。 

7/21、9/29、2/9にバスツアー実施。 

 

※次回番組審議委員会の開催日時について：7月 24日（水）19：30～ 

 

 

審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 

 特になし 

 

審議機関の答申または意見の概要の公表 

事務所に備置き ホームページに掲載 

   

 

その他の参考事項 

特になし 

 


